



Dan a conocer primera ola de spots publicitarios; Álvarez Máynez apuesta por la dignidad

Las campañas presidenciales comienzan el día 1 de marzo y ya se conocen los primeros spots que van a invadir la radio y la televisión, llama la atención que tanto Claudia Sheinbaum como Xóchitl Gálvez toman la bandera de la seguridad para hablar en sus primeros anuncios.

Mientras que Jorge Álvarez Máynez, candidato por Movimiento Ciudadano, se presenta como una alternativa, a lo que llaman, una vieja política.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3885?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3885&authkey=!AFRoQ1sDg3XQM3o&ithint=video&e=O1EgdP>